



## **L'ORL encore à l'initiative en matière de qualité des soins grâce à l'illustration des fiches d'information destinées aux patients !!**

En chirurgie, l'information préopératoire des patients est essentielle et opposable. Nous avons tous pris l'habitude de remettre des documents d'information « texte » adaptés à l'opération proposée et décrivant la technique utilisée et ses risques. Les fiches rédigées sous l'égide du Collège Français d'ORL-CCF sont très largement utilisées mais peuvent être perçues comme, longues, complexes et arides par nos patients, peu enclins à les lire. Pourquoi dès lors ne pas y adosser des illustrations de lecture plus immédiate? Un projet ambitieux est ainsi né, porté par le Collège, financé par le CNP-ORL, au service des patients !

## **En préalable, le Collège a décidé de lancer un concours d'illustration auprès des ORL se sentant une âme « d'artiste ».**

Une première en chirurgie!! les candidats devaient schématiser, pour évaluation, trois interventions courantes de notre spécialité : l'otospongiose, la méatotomie moyenne et la thyroïdectomie. Ce concours a connu un très grand succès au regard de la complexité de la tâche. Pas moins de 16 projets de grande qualité ont été soumis à un Jury présidé par la Professeure Natacha TEISSIER et 3 ont été retenus. Leurs auteur(e)s seront honoré(e)s et récompensé(e)s par le président Elie Serrano lors de la session solennelle du prochain Congrès de la SFORL le vendredi 20 Septembre prochain. Des chèques de 1000, 750 et 500 € leur seront attribués par ordre de mérite ! Jusque-là secret sur leur nom ! Venez nombreux pour les applaudir !! vous serez étonnés !

Mais cela n'est bien sûr qu'un début !! Car les « artistes » se verront confier, par tranches, l'illustration des 90 fiches totalement rénovées disponibles en ligne sur le site web du CNP-ORL ! une travail de Titan pour améliorer la qualité de l'information chirurgicale dans notre spécialité.